

'MARCELISTAS'

QUIEREN AUDIENCIA CON MORENA Y QUE SE REPITA LA ENCUESTA; SI NO IRÁN AL TEPJF.

PÁG. 29
SI MORENA NO RESPONDE

Marcelistas advierten que irán al TEPJF por fallas en encuesta de '4T'

Alberto Esteva, representante de Marcelo Ebrard, adelantó que, en caso de que Morena no responda el reclamo presentado por el excanciller, acudirán al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Vía X, el exdiputado federal explicó que la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia del partido tiene que resolver la queja a finales de esta semana, y que el órgano judicial sería su plan B.

“Tiene cuatro días más Morena para responder impugnación. El Tribunal Electoral, siguiente recurso, tendrá 30 días”, expuso.

Esteva insistió en que lo que quieren es una audiencia con miembros de Morena, y que se vuelva a llevar a cabo la encuesta por la que se eligió a Claudia Sheinbaum como candidata presidencial guinda.

“Se pide derecho de audiencia a Comisión de Honor y Justicia y reunión con grupos parlamentarios del Congreso. ¡Nuestra causa que se reponga proceso!”, reclamó.

Esteva publicó este mensaje un día después de que Ebrard le diera un ultimátum al partido, al pedir que si no se atienden sus demandas y se repone el proceso, se iría del partido.

El lunes pasado, el excanciller exigió que se atienda la queja que presentó ante la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena, en la que incluyó pruebas de cómo se utilizaron los recursos públicos, los programas del bienestar y participaron funcionarios públicos.

Por su parte, Esteva fue uno de los miembros del equipo de Ebrard más activos en denunciar irregularidades a lo largo del levantamiento de la encuesta.

—Pedro Hiriart

